



FRIBOURG

Le Port créé de nouvelles attaches

STÉPHANIE SCHROETER

Le Port sera de retour en Vieille-Ville de Fribourg. Diverses activités et animations seront organisées, du 13 mai au 12 septembre, sur le site de l'ancienne usine à gaz. La manifestation, mise en place par l'association Espace-Temps, a attiré plus de 5000 visiteurs lors de sa première édition l'année passée. Le public a ainsi pu participer à 170 événements, concerts, lectures et spectacles, indiquent les organisateurs dans un communiqué.

Le jardin potager avait également remporté un certain succès. Raison pour laquelle le concept sera encore développé cette année. «Nos cultures hors sol ont suscité beaucoup d'intérêt. Nous essayons d'exploiter tout ce qui peut l'être en ville et nous invitons ceux qui le souhaitent à venir mettre les mains dans la terre», explique Julien Friderici, président d'Espace-Temps.

Une séance de présentation de cultures bio aura lieu le 21 mars dès 16h à l'an-

cienne usine à gaz. L'occasion pour les futurs jardiniers du Port, qui partageront une surface d'environ 40 m², de s'informer et d'obtenir quelques tuyaux sur les cultures en bacs.

Que se passera-t-il, sinon, durant ces cinq mois? Concerts et autres animations gratuites seront à nouveau au programme mais devraient être plus ciblés. Les associations de quartier et de la ville devraient aussi y participer par le biais de divers projets. «L'année passée, nous avons essayé beaucoup de choses que nous allons améliorer lors de cette nouvelle édition», ajoute Julien Friderici en précisant que la durée de la manifestation a été légèrement modifiée. «Elle commence et se termine un peu plus tôt car nous voulons profiter des beaux jours.»

La météo peu amène de l'été 2014 a en effet eu des incidences négatives sur les finances du Port. Les organisateurs ont eu

des difficultés à réunir les fonds nécessaires pour boucler la première édition («LL» du 26 novembre). Le restaurant, à nouveau accessible dès le mois de mai, n'avait pas permis de dégager des recettes suffisantes.

«Nous avons bénéficié d'un complément de 4000 fr. de la ville de Fribourg (qui avait déjà versé 5000 fr. pour le projet) étant donné les caprices de la météo», note le président de l'association Espace-Temps. Et d'indiquer que le budget de cette nouvelle édition est d'environ 400 000 fr., soit quasi similaire à celui de l'année passée. Les organisateurs attendent encore les réponses de partenaires comme la commune ainsi que la Loterie romande et l'agglo ainsi que divers sponsors. «L'aide de la ville n'est pas destinée, comme l'affirment certains, à subventionner le restaurant du Port mais elle sert à développer des activités culturelles», tient à relever Julien Friderici. |